

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, annonce que Monsieur Napoléon LeBlanc, Vice-recteur de l'Université de Laval et Président de la Commission canadienne pour l'UNESCO, a été élu au Conseil exécutif de l'organisation des Nations-Unies pour l'éducation, la science et la culture au début de la 84e session du Conseil le 4 mai à Paris. Le Gouvernement du Canada avait proposé la nomination de M. LeBlanc pour occuper le siège vacant depuis la mort de M. Graham McInnes, ancien Ambassadeur du Canada auprès de l'UNESCO. M. LeBlanc siègera sur le Conseil, qui compte 34 membres, jusqu'à la fin de son mandat en automne 1974.

\*\*\*\*\*

#### NAPOLÉON LEBLANC (Québec)

Vice-recteur de l'Université Laval depuis 1967. A fait ses études supérieures à l'Université Laval où il a reçu un baccalauréat en agronomie et une maîtrise en sciences sociales. A voyagé au Canada et aux Etats-Unis, en 1953, grâce à une bourse de recherches Carnegie, en vue d'étudier la contribution des universités à l'éducation des adultes. Professeur à la Faculté des sciences sociales de l'Université Laval, en 1949, titulaire en 1960, doyen de la Faculté en 1961 et Vice-recteur de l'Université en novembre 1967. S'est beaucoup intéressé à l'éducation des adultes et a été pendant six ans co-directeur du camp Laquémac, dont le centre d'intérêt porte chaque année sur l'éducation des adultes et les relations inter-culturelles, dans une ambiance de bilinguisme. Auteur de nombreux articles et études sur l'éducation populaire. Ancien président du National University - Labour Education Committee, de la Commission des bibliothèques publiques du Québec, de l'Institut canadien d'éducation des adultes, du Comité catholique du Conseil supérieur de l'éducation du Québec, de l'Entraide universitaire mondiale du Canada et de l'Association canadienne-française pour l'avancement des sciences. A présidé la Délégation canadienne à la 15e Conférence générale de l'UNESCO. Est actuellement président de la Commission canadienne pour l'UNESCO (depuis avril 1967) et membre du Conseil des Arts du Canada depuis novembre 1964.